

mœurs et notre position en Amérique, contribue puissamment par ce nouvel ouvrage, à éclairer ses compatriotes sur les affaires du Canada. Il nous est arrivé si souvent de nous voir mal jugés et mal compris par certains voyageurs à l'esprit superficiel et préjugé, que nous reconnaissons avec plaisir dans l'auteur de ce nouvel ouvrage sur notre pays, un ami de la vérité, un observateur au jugement droit et juste.

Voici, par exemple, sa conclusion sur notre destinée politique et sociale :
 "..... Eh bien, c'est sur cette terre toute neuve, toute prête à recevoir chaque impression nouvelle et à se vivifier de tout labeur et de tout effort, que les Canadiens, par leur population et par leur patriotisme, travaillent à l'édification d'une nation. Ils ont la confiance de la faire grande et forte ; et cette nation, ils aiment à le dire et à le répéter à tous les échos de la renommée, cette nation, ce sera la *France américaine*.

Le livre de M. de Taurines ne peut manquer d'être lu avec beaucoup d'intérêt, en France comme au Canada.

JOURNAL POPULAIRE.

Nous venons de recevoir les Nos 1 et 2 du *Journal Populaire*, organe des travailleurs des villes et des campagnes. C'est une belle publication hebdomadaire de huit pages, éditée par la "Maison de la Bonne Presse" au No 31, rue St-Gabriel, Montréal. B. de P. 919.

Le bon marché de ce journal, 50 cents par année à la campagne et 75 cents en ville, sa rédaction intéressante et variée, ses feuilletons de choix, dramatiques et moraux tout lui promet la popularité qu'appelle son nom.

